

## MYSTERE ET BOULE DE GOMME

Un soir à 18 h pendant que Mme Lipa corrigeait les copies d'orthographe, un homme cagoulé arriva dans la cour. Il entra dans la classe de CM1/CM2 en passant par la porte de séparation des CE1 et mit un mouchoir imbibé de chloroforme sur le visage de Mme Lipa.

Il l'emmena dans la voiture noire, garée dans la cour. M. Navarro qui s'était caché, aperçut l'homme. Il était petit, maigre et portait des lunettes.

Le lendemain matin, les élèves ne trouvèrent pas leur maîtresse. Ils décidèrent de lui porter secours et appelèrent la police qui chargea le commissaire Sattler de mener l'enquête. Grâce à la description de M.Navarro, le commissaire convoque quatre suspects et les interroge: « Que faisiez-vous entre 17 h30 et 18h30? »

M.Lagoutte était petit, gros, un peu idiot et était saoul.

« J'étais au bistro. Je buvais une bière! »

M. Lafouine était grand et maigre, blond, sportif et il adorait s'amuser. « J'étais devant ma télé avec des potes. On mangeait du pop-corn avec un coca. »

M.Escalator était un grand, costaud et n'était pas sympa. « Ha ! Je faisais de la musculation. Mais, si tu m'accuses j'te balance 30 Kg en pleine tête. Et je te mets au tapis O.K mec !!! »

M. Trouillepétauche était petit, maigre et aimait jouer la comédie. Il a des cheveux blonds et a peur de tout. « J'étais devant ma télévision que j'avais éteinte pour ne pas avoir peur ! »

Le commissaire Sattler dit : « Je crois avoir trouvé le coupable. »

**Et vous, avez-vous trouvé le coupable ?**

Ecrit par Pierre, Fabian, Sabrina et Melvyn (CM2).